
ESPECIAL
SALVADOR SEXTA-FEIRA 18/9/2020A4

especial@grupoatarde.com.br

USO DE MÁSCARAS "Não foi aplicada
nenhuma multa", afirma Setre sobre lei
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Reabertas, salas
de cinema são
vistoriadas
em Salvador

TAINÁ CRISTINA*

A fim de verificar as normas
gerais de funcionamento e o
protocolo setorial de preven-
ção à Covid-19, a Secretaria
Municipal de Desenvolvi-
mento e Urbanismo De Sal-
vador (Sedur) fiscalizou on-
tem salas de cinemas da ca-
pital baiana. Aproximada-
mente15agentesdaSedurins-
pecionaramsalasemseteem-
preendimentosdomunicípio.
Conforme informações do co-
ordenador de fiscalização da
Sedur, Everaldo Freitas, não
foram encontradas irregula-
ridades graves e as inspeções
vão continuar. Ao menos três
grandes salas de cinemas re-
tomaram os serviços ontem e
vão funcionar de segunda a
domingo, das 12h às 23h.

Com capacidade máxima
de até 100 usuários e o dis-
tanciamento das poltronas,
o movimento no primeiro
dia de retomada da ativida-
de foi tranquilo e não houve
aglomerações. Ainda segun-
do a Sedur, até o atual mo-
mento, apenas os espaços
Itaú de Cinema Glauber Ro-
cha, na Praça Castro Alves e
Cine Daten Paseo, no Itai-
gara optaram por não rea-
brir, para se adequarem às
medidas estabelecidas.

Foram inspecionados to-
dos ambientes externos e in-
ternos dos cinemas, a dispo-
nibilidade de álcool em gel
70% e o uso de protetor facial
nos funcionários. A vistoria
foi feita nos cinemas dos
shoppings da Bahia, Bela Vis-
ta,CenterLapa,ParalelaeBar-
ra, que, segundo a Sedur,
cumpriram os protocolos de
segurança. “No primeiro dia,
o movimento é lento e com o
passar dos dias as pessoas de-
vem voltar a frequentar esses
espaços”, assinalou Freitas.

*SOB A SUPERVISÃO DA JORNALISTA
RITA CONRADO

Programa Prato Amigo
tem nova sede em Brotas
Foi entregue ontem, pelo
prefeito ACM Neto, a nova
sede do programa Prato
Amigo,nobairrodeBrotas.O
espaço funciona como um
banco de alimentos, reali-
zando serviços de coleta e
distribuição de produtos ali-
mentícios a 320 entidades,
cadastradas junto à Secreta-
ria de Promoção Social e
CombateàPobreza(Sempre),
que realizam atendimento a
pessoas em situação de vul-
nerabilidade social.

Substituindo a antiga se-
de, que funcionava nos Bar-
ris, o novo espaço conta com
galpão de 580 metros qua-
drados e funcionará de se-
gunda a sexta, das 8h às 15h.
A estrutura conta ainda com
câmara fria para armazenar
congelados e espaços seto-
rizados para recepção, tria-
gem, higienização e arma-
zenamento dos alimentos,
totalizando investimento de
R$ 1,8 milhão, fruto de re-
cursos municipais.

“Esse imóvel foi devida-
mente planejado para rece-
ber os alimentos doados por
empresas do ramo alimen-
tício, a exemplo de super-
mercados, feiras, padarias.
São produtos que estão em
plenas condições de consu-
mo, mas só porque apresen-

COVID-19 Alguns trechos da orla marítima de Salvador serão liberados, mas com restrição de atividades e de horários

PREFEITURA PREPARA REABERTURA DE
PRAIAS COM LIMITES AO FREQUENTADOR
BRUNO BRITO*

O prefeito ACM Neto (DEM)
destacou ontem a flexibiliza-
çãodealgumasmedidascria-
das para evitar a dissemina-
ção do novo coronavírus.
Praias devem ser reabertas
brevemente; um número de
leitos de UTI já está sendo
destinado a pacientes com
outras enfermidades; teatros
ecinemasestarãoabertossob
rígida fiscalização; mas, por
enquanto, não há previsão
para a volta às aulas.

Com as aulas suspensas
desde março na capital, o
prefeito afirmou ontem
que, se depender dele, as au-
las voltarão ainda em 2020,
mas não para o ensino in-
fantil. Mas o banhista já po-
de se animar. Segundo o pre-
feito, está próximo o mo-
mento da liberação de tre-
chos da orla marítima aos
frequentadores.

“Não vai demorar muito,
mas vamos limitar as ati-
vidades e definir quais serão
as praias liberadas. As coisas
vão começar a acontecer,
mas talvez não da forma que
todos queriam, do liberou
geral”, pontuou. ACM Neto
disse que está próximo a li-
beração das praias, mas com
limitação de dias e horários
para os frequentadores.

Sobre o protesto dos am-
bulantes, que reclamam da
impossibilidade de traba-

lhar com as praias fechadas,
o prefeito também se ma-
nifestou. “Quando fecha-
mos as praias, incluímos os
comerciantes cadastrados
no programa Salvador por
Todos, que recebem o apoio
de R$ 270 da prefeitura des-
de abril. Esta semana enca-
minhei o PL para manter o
pagamento até dezembro.
Muitos ambulantes foram
incluídos no programa de
recebimento de cestas bási-
cas. Continuarão recebendo
até que as praias sejam rea-
bertas”, disse ACM Neto.

Visando ao retorno das
aulas, de acordo com Neto, a
prefeitura vai buscar enten-
dimento com o governo do
estado. “Não é uma decisão
só da prefeitura, vamos bus-
car alinhamento com o go-
verno, como está sendo des-
de o início da pandemia.
Mas voltaremos aos poucos,
com regras rígidas, levando
em consideração os proto-
colos que estão sendo ela-
borados”, disse.

Oprefeitoindicouqueum
caminho é a volta dos es-
tudantes mais velhos. “Já a
educação infantil não. Não é
uma decisão já tomada, te-
mos protocolos sendo dis-
cutidos. Mas, na minha opi-
nião, o retorno às aulas deve
começar pelo jovens mais
maduros, com mais idade,
que conseguirão cumprir os
protocolos”, afirmou.

O gestor municipal tam-
bém fez referência à desmo-
bilização e reversão dos lei-
tos de Unidade de Terapia
Intensiva (UTI) exclusivos
para Covid -19. No Hospital
Municipal de Salvador
(HMS), por exemplo, 10 dos
20 leitos de UTI implantados
foramdisponibilizadospara
outras demandas da unida-

de de saúde, assim como 30
leitos de enfermaria. Mas
com a ocupação dos leitos de
UTI em queda estabilizada, o
prefeito diz que estuda am-
pliar a reversão, bem como a
desmobilização dos leitos, já
iniciadas no Hospital Muni-
cipal de Salvador (HMS).

“Vamos começar a desmo-
bilizar leitos nossos. Em um

primeiro momento, fazendo
a reversão daqueles instala-
dos em hospitais que não são
de campanha, deixando de
ser leitos de UTI para pacien-
tes com Covid-19 e passando a
ser para os que padecem de
outras doenças. Já aconteceu
no Hospital Municipal, e va-
mos fazer hospitais filantró-
picos”, destacou Neto.

O prefeito aproveitou pa-
ra reforçar que, embora esse
processo esteja sendo pen-
sado, a pandemia não aca-
bou. Por isso, diz, serão man-
tidos os cuidados para que
não haja risco de colapso do
sistema de saúde. “Depois
que você tem uma taxa sob
controle, é natural que haja
conversão e desmobiliza-
ção. Haverá um trabalho
conjunto entre prefeitura e
governo do estado. Mas é im-
portante dizer que o proble-
ma não passou, a doença es-
tá aí e pode pegar qualquer
um. Não adianta imaginar
que o problema acabou, não,
está aí e é grave”, ressaltou.

Sobre a reabertura dos ci-
nemas da capital, ontem, o
prefeito diz que a fiscalização
daprefeituraseráintensa.“Es-
tou absolutamente confiante
que não teremos problemas,
mas vamos fiscalizar com
umalupacadadetalhedopro-
tocolo, quem estiver em des-
conformidade, estará passível
de interdição. Mas acho que
isso não vai acontecer”, diz.

“NÃO SERÁ O LIBEROU
GERAL”, DIZ PREFEITO

Segundo ACM Neto, a
prefeitura estuda com
governo do estado o
retorno às aulas, e as
praias devem ser
liberadas brevemente,
mas com restrições
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Neto destacou que, apesar de flexibilizar medidas, pandemia não passou: “É grave”
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Equipamento
funcionará
de segunda a
sexta, das 8
às 15 horas

tam algum tipo de incon-
formidade, seja na embala-
gem ou por ter prazo de va-
lidade que não é tão longo,
acabam perdendo valor co-
mercial”, destacou Neto.

No local, as atividades se-
rão comandadas por uma
equipe formada por nutri-
cionista, coordenador, assis-
tente social, motorista, esto-
quista, auxiliar de estoquis-
ta, entre outros. O prefeito
explicou como funciona o
processo de recebimento do
alimento até quando é feita a
entrega às entidades.

“Quando o caminhão é
descarregado, é feita uma
triagem para saber se aquele
produto pode, de fato, ir à
mesa. Se a gente verifica, por
exemplo, que a validade tá
vencida, ele é imediatamen-
te descartado. Os que podem
ser aproveitados vão para
outra área, devidamente hi-
gienizados, e logo em segui-
da é feito o armazenamento.
Até que as entidades possam
recebê-los”, disse.

Atualmente, o Prato Ami-
go conta com cerca de 20
empresas e organizações
que colaboram com a doa-
ção de alimentos. Através da
ação, desde 2013 até o mês de
julho deste ano, 1.374 tone-
ladas de alimentos foram ar-
recadadas, beneficiando to-
dos os meses cerca de 25,6
mil pessoas que vivem em

comunidades carentes da
capital baiana.

“Com essa estrutura, va-
mos ampliar a quantidade
de alimentos que vamos re-
ceber e distribuir. Somente
ontem, foram distribuídas
aqui 10 toneladas de alimen-
tos a 70 instituições, que vão
beneficiar 3.200 famílias da
nossa cidade. Hoje temos
320 entidades cadastradas,
que dão assistência a pes-
soas em situação de vulne-
rabilidade social. O objetivo
é utilizar o alimento doado,
fazendo que chegue à mesa
das famílias mais pobres,
que não possuem renda”,
ressaltou o prefeito.

BRUNO BRITO*
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No espaço é
feita a coleta
e distribuição
de produtos
alimentícios
a instituições

Bahia registra
1.970 casos
e 47 mortes
em 24 horas

VITOR CASTRO*

De acordo com a Secretaria
da Saúde do Estado da Bahia,
em 24 horas foram registra-
dos 1.970 novos casos de Co-
vid-19, revelando uma taxa
de crescimento de 0,7%. Ou-
tros 47 óbitos e 1.885 diag-
nósticos de cura também fo-
ram registrados. Em todo o
estado,7.021pacientesainda
apresentam sintomas da
doença e, no total, 6.132 óbi-
tos foram confirmados.

Com os números de on-
tem, a Bahia tem agora
289.655 casos confirmados
desde o início da pandemia.
Deste total, 276.502 já são
considerados curados. Os
casos ocorreram em 416 mu-
nicípios, ficando de fora
apenas a cidade de Novo Ho-
rizonte a 547 km da capital.
A maior proporção de casos
é registrada em Salvador,
que desde março já registra
82. 391 casos da doença. Des-
tes, já são considerados cu-
rados 79.488 pacientes na
capital, que registrou desde
o início da pandemia 2.478
óbitos. De acordo com a Se-
sab, os dados do boletim re-
presentam notificações ofi-
ciais compiladas pelo Cen-
tro de Informações Estraté-
gicas em Vigilância em Saú-
de da Bahia (Cievs-BA), em
conjunto com os Cievs mu-
nicipais e as bases de dados
do Ministério da Saúde até o
final da tarde de ontem.

A pasta informou ainda,
que 520 leitos de enfermaria
adulto estão ocupados (taxa
de ocupação de 41%). Já em
relação aos leitos de enfer-
maria pediátrica, dos 39 to-
tais, 23 estão ocupados (59%
de ocupação). Em relação
aos leitos de tratamento in-
tensivo (UTI) adulto, 542 se-
guem ocupados (51%). Do to-
tal de 31 leitos de UTI pe-
diátrica, 16 estão ocupadas
(ocupação de 52%).

Contrato 0729/2020. TP 03/2020. PA 542/2020. Objeto: pavimentação de vias públicas com
tratamento superficial duplo, com aplicação de microrrevestimento asfáltico e base estabilizada com
enzima biológica natural na sede, Convênio 6.156.00/2019 – SICONV 896721/2019. Vencedora:
Correia Engenharia LTDA, CNPJ 07.821.526/0001-81. Vigência: 4 meses. Data: 17/09/2020. Valor
R$ 1.841.657,44. //////////////////////////// Torna público o resultado do TP 03/2020, PA 542/2020,
objeto: pavimentação de vias públicas com tratamento superficial duplo, com aplicação de
microrrevestimento asfáltico e base estabilizada com enzima biológica natural na sede, Convênio
6.156.00/2019 – SICONV 896721/2019. Após análise documental e o julgamento das propostas,
declara-se vencedora: Correia Engenharia LTDA, CNPJ 07.821.526/0001-81. ////////////////////////////
Homologa e Adjudica a TP 03/2020, objeto: pavimentação de vias públicas com tratamento superficial
duplo, com aplicação de microrrevestimento asfáltico e base estabilizada com enzima biológica natural
na sede, Convênio 6.156.00/2019 – SICONV 896721/2019. Contratada: Correia Engenharia LTDA,
CNPJ 07.821.526/0001-81. Valor global: R$ 1.841.657,44. Riachão do Jacuípe/Ba, 17 de setembro
de 2020. José Ramiro Ferreira Filho. Prefeito.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIACHÃO DO JACUÍPE

PREGÃO PRESENCIAL 31/2020. Dia 30/09/2020 às 9h. Objeto: aquisição de 01 veículo tipo
ambulância simples remoção, 0km. Menor preço global. Edital: e-mail licitacaopmbvt@gmail.
com ou www.boavistadotupim.ba.gov.br/site/editais. Informações: na sede, tel. 7533262211.
Outros atos: Diário Oficial. Boa Vista do Tupim/Ba, 18 de setembro de 2020. Ivan Bezerra
Fachinetti. Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA DO TUPIM

PREGÃO PRESENCIAL SRP 31/2020. Dia 30/09/2020 às 9h. Objeto: aquisição de Medicamentos. Menor preço por
lote. Edital: na CPL, de 8 às 12h ou http://www.americadourada.ba.gov.br/licitacoes. América Dourada/Ba, 18 de
setembro de 2020. Ivanilson Carvalho R. Júnior. Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AMÉRICA DOURADA

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA CANAA
CNPJ N: 13.858.675/0001-18

PREGÃO PRESENCIAL Nº 022/2020
A Pregoeira da PM de Nova Canaã- BA realizará licitação em 01/10/2020 às 08:30hs, em sua sede
para contratação de pessoa jurídica para aquisição de 01 (um) veículo zero quilômetro (tipo Van). Edital
https://www.novacanaa.ba.gov.br/Site/Transparencia. Divulgação dos outros atos- Diário Oficial-site:
www.novacanaa.ba.gov.br. Ana Paula Matos da Silva – Pregoeira. 18/09/2020.

PREGÃOPRESENCIAL SRP 14/2020.Menor preço por lote. Objeto: aquisição demedicamentos,
equipamentos, insumos e material penso. Dia 30/09/2020 às 9h. Edital: http://www.ipmbrasil.
org.br/diariooficial/ba/pmterranova/licitacoes. Informações: na CPL, tel. 7532382061/2062
ou e-mail: copelpmtn02@outlook.com. Terra Nova/Ba, 15 de setembro de 2020. Marineide
Pereira Soares. Prefeita.

PREFEITURA MUNICIPAL DE TERRA NOVA


